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Schulcampus Luitpoldpark 

 

Schriftliche Anfrage gemäß § 68 GeschO 

Anfrage Nr. 20-26 / F 00990 von der Frau StRin Beatrix Burkhardt, Herrn StR Prof. Dr. Hans 

Theiss vom 16.08.2024 

 

 

Sehr geehrte Frau Stadträtin Burkhardt, 

sehr geehrter Herr Stadtrat Prof. Dr. Theiss, 

 

auf Ihre Anfrage vom 16.08.2024 nehme ich Bezug. 

 

Sie haben Ihrer Anfrage folgenden Text vorausgeschickt:  

 

„Seit vielen Jahren werden Absichtserklärungen seitens des Referats für Bildung und Sport 

über die weiteren Planungen hinsichtlich des neuen Schulcampus Luitpoldpark abgegeben. 

Notwendige Sanierungen wurden mit dem Hinweis auf den neuen Schulcampus verschoben 

oder abgelehnt. Im vergangenen Schuljahr wurden seitens des Willi-Graf-Gymnasiums einige 

Klassenräume des Sophie-Scholl-Gymnasiums als Erweiterungslösung benutzt, um der 

steigenden Schülerzahl Herr zu werden. Dies stieß verständlicherweise bei der Schulfamilie 

des Sophie-Scholl-Gymnasium nicht gerade auf Begeisterung, da es sich hier um ein reines 

Mädchengymnasium handelt. Bedenken der Schule und auch des örtlichen BAs wurden 

seitens des RBS wegen der Raumnot zurückgewiesen. 

In der Vorlage 20-26 / V13835 Schul- und Kitabauoffensive vom 10.07.2024 wurde jetzt ein 

Wettbewerb für das Gelände angekündigt, das Gesamtprojekt als Leitprojekt der Perspektive 

München angekündigt. Details gab es allerdings nicht, nur so wunderbare Platzhalter wie 

„vielversprechende Entwicklungsperspektiven“ oder „Spannungsfeld von Nachverdichtung und 

ökologischer Transformation“.“ 
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Zu den von Ihnen gestellten Fragen kann ich Ihnen Folgendes mitteilen: 

 
Frage 1.: Wann soll der Wettbewerb stattfinden? 

Frage 2.: Wann soll der Baubeginn sein, wann die Fertigstellung? 

 

Antwort: 
 
Aktuell werden die planerischen Rahmenbedingungen durch das Baureferat in enger 
Abstimmung mit dem Referat für Bildung und Sport sowie dem Planungsreferat erarbeitet. 
 
Nach der Beauftragung der Auslobung des Realisierungswettbewerbs Campus 
Luitpoldpark durch den Stadtrat, im Rahmen des 6. Schulbauprogrammes, werden das 
Baureferat und das Referat für Bildung und Sport diese vorbereiten und im Anschluss 
wiederum dem Stadtrat zur Genehmigung vorlegen. 
 
Parallel zur Vorbereitung des Wettbewerbs startet das Referat für Bildung und Sport in Kürze 
die Nutzer*innenbeteiligung mit den Schulen. Ergebnisse hieraus, sowie die Ergebnisse des 
neuen Sport -und Bewegungsprogrammes der TU München münden nach Abstimmung mit 
der Regierung von Oberbayern für eine schulaufsichtliche Genehmigung in die Auslobung. 
 

 

Frage 3.: Wie soll die Bautätigkeit erfolgen, einzelne Baukörper mit weiterem 

Schulbetrieb? 

Frage 4.: Welche Interimslösungen sind vorgesehen? 

 

Antwort: 

 

In Bezug auf die notwendigen Bauabschnitte wird der Auslobungstext die Aufgabe formulieren, 

Wettbewerbsergebnisse zu entwickeln, welche ein Minimum an Bauabschnitten erfordern. 

Aufgrund der Komplexität der zu erstellenden Baukörper und damit einhergehendem 

Bauablauf, gehen wir davon aus, dass Interimslösungen notwendig sein werden. Es gilt jedoch 

auch hier die entsprechende inhaltliche Auslobungsvorgabe, dass Wettbewerbsergebnisse 

optimierte Interimslösungen beinhalten müssen. 

 

 

Frage 5.: Welche Größenordnung der einzelnen Schulen am Campus sind vorgesehen? 

 

a. Willi-Graf-Gymnasium 

b. Sophie-Scholl-Gymnasium  

c. Ricarda-Huch-Realschule 

 

Antwort: 

 

Es sind folgende Zügigkeiten vorgesehen: 

 

a. Willi-Graf-Gymnasium: 6 Züge 

 b. Sophie-Scholl-Gymnasium: 3 Züge 

 c. Ricarda-Huch-Realschule: 5 Züge  

(falls 5 Züge baulich nicht umsetzbar sind, ist eine Reduzierung auf 4-Zügigkeit 

möglich) 
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Ich bitte um Kenntnisnahme der vorstehenden Ausführungen und gehe davon aus, dass die 

Angelegenheit damit abgeschlossen ist. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Gez. 

 

Florian Kraus 

Stadtschulrat 

 

 

 

 


